



“BLINDA” JUÁREZ A VECINOS CONTRA INUNDACIONES



conexiónnl POSTED ON 15 NOVIEMBRE, 2022



CONEXIONNL/JUÁREZ.- Los habitantes de la Colonia 12 de Octubre, en Juárez, no volverán a sufrir una inundación como la que tuvieron con las torrenciales lluvias del pasado mes de septiembre, ya que la Administración del Alcalde Francisco Treviño realizó trabajos de desazolve y ampliación del cauce en un arroyo junto al sector.

Con una longitud de más de 500 metros, la obra de ampliación del arroyo evitará que se desborde nuevamente y dañe las viviendas de los vecinos de esta zona, como ocurrió con las últimas fuertes precipitaciones.

“Recordemos que veníamos de una larga sequía en este año, y en el mes de septiembre se vino la lluvia demasiado fuerte y lamentablemente aquí, en estas últimas tres calles de la Colonia 12 de Octubre fue donde se sufrieron grandes inundaciones en los domicilios”, recordó el Alcalde.

“...Y bueno, pues atendimos el llamado de los vecinos de forma inmediata para venir a checar los daños que habían sufrido en sus viviendas, y desde luego también con el equipo técnico de Obras Públicas para ver qué solución podríamos darles”, añadió.

El Alcalde señaló que a las familias que sufrieron mayores pérdidas y daños en sus domicilios se les apoyó para que adquirieran algunos enseres y realizaran mejoras en sus casas, por lo que en una visita que realizó este martes a la zona los vecinos le mostraron su agradecimiento.

“(Estoy) saludando a los vecinos de aquí de la Colonia 12 de Octubre que resultaron damnificados; (están) contentos y agradecidos porque atendimos el llamado que nos hicieron con urgencia”, expresó Paco Treviño.

El Alcalde se dijo satisfecho con los trabajos que realizó la Secretaría de Obras Públicas para evitar que en el futuro los habitantes de este sector vuelvan a sufrir alguna inundación provocada por lluvias torrenciales.